

PRESSEMITTEILUNG vom 22.01.2019, Nadine Zellweger

Sturm, Schnee und viel Spass

Zum 62. Mal hat die Schneesportschule des KTV Arbon ihre traditionellen Ski- und Snowboardkurse in Wildhaus durchgeführt. Zwei der drei Kurssonntage waren wieder ein voller Erfolg!

Rund 120 Kursteilnehmer sowohl Skifahrer als auch Snowboarder erlernten unter fachkundiger Betreuung den Schneesport. Anfang Januar kam endlich der lang ersehnte Schnee und so durften wir zwei schneereiche Kurstage geniessen. Leider musste der zweite Kurssonntag aufgrund der Wetterverhältnisse abgesagt werden. Die Sturmböen verhinderten teilweise den Betrieb der Bergbahnen im Skigebiet Wildhaus.

Ob im Stemmbogen, scharfen Carvingkurven, im Rutschen und Snowboarden, jeder stellte sein Können unter Beweis. Es war fantastisch zu sehen, welche technischen Fortschritte die Teilnehmer in dieser kurzen Zeit gemacht haben.

Auch über den komfortablen Abholservice mit dem Car erfreuten sich die zufriedenen Kursbesucher. Es waren wieder zwei sehr gelungene, fast unfallfreie Sonntage auf den Skipisten, was zu vielen strahlenden Gesichtern führte.

Bereits schon Tradition hat das Ski- und Snowboardrennen am letzten Kurssonntag. Dabei kam richtiges Rennfeeling auf und Bestzeiten wurden herausgefahren. Bei der Rangverkündigung waren viele gespannte und erwartungsvolle Gesichter zu sehen. Hatte es wohl zum Sieg gereicht? Die ersten drei jeder Kategorie wurden mit einer Medaille ausgezeichnet und auf dem Podest gefeiert wie im richtigen Skiweltcup.

Wir danken sämtlichen Kursteilnehmern für das entgegengebrachte Vertrauen und unseren Schneesportleitern und Helfern für den unermüdlichen Einsatz auf der Piste. Die Schneesportschule mit der familiären Atmosphäre hofft auch im nächsten Jahr auf zahlreiche Teilnehmer und eventuell auch neue Leiter.

Für die rund 30 im Einsatz gestandenen Leiter endet diese Saison mit der Abschlusstour im März. Die Technische Leitung und die Leiter freuen sich darauf, auch im nächsten Jahr wieder viele Schneesportbegeisterte in Wildhaus zu unterrichten.

Die komplette Rangliste findet man auch auf der Internetseite der Schneesportschule:
www.schneesport-ktv.ch

Auszug aus der Rangliste:

Ski 1 Klein: 1. Livio Brandalise, 59.23. 2. Lia Pfändler, 1.03.38. 3. Hanna Zellner, 1.06.29
Ski 1 Gross: 1. Joshua Schai, 1.00.37. 2. Yoan Hodzic, 1.12.52. 3. Severin Weber, 1.14.38
Ski 2 Klein: 1. Gianmiro Ferraro, 52.82. 2. Anic Binder, 55.03. 3. Julian Weiss, 1.01.20.
Ski 2 Gross: 1. Alya Moser, 46.21. 2. Gene Pfändler, 51.43. 3. Sebastian Buschor, 53.45.
Ski 3: 1. Graziano Spiess, 38.43. 2. Luca Stark, 38.84. 3. Lia Scholz, 39.12.
Ski 4: 1. Noel Scholz, 33.73. 2. Celina Brülisauer, 34.94. 3. Ella Reinhart, 37.84.
Ski 5: 1. Emilia Bergmann, 32.45. 2. Jana Reinhart, 32.88. 3. Sofia Chovanec, 35.71.
Ski 6: 1. Simon Leumann, 29.59. 2. Andreas Leumann, 30.33. 3. Levin Steingruber, 32.54.

Snowboard 7: 1. Flurin Sigrist, 49.13. 2. Lina Poltera, 53.07. 3. Laura Zimmermann, 58.42.
Snowboard 8: 1. Martina Burkhalter, 42.03. 2. Gian Luca Brülisauer, 43.69. 3. Enea Rozakis, 50.20.
Snowboard 9-10: 1. Noah Dünner, 36.67. 2. Sarah Tinner, 38.42. 3. Tom Scholz, 41.42.
Snowboard 11 – 12: 1. Eliane Baschung, 35.08. 2. Naomie Baschung, 36.24. 3. Marvin Merten, 37.93.